

Mitteilung

Affoltern am Albis, 13. Juli 2021

Die osoTec GmbH wird Teil der NEXUS-Gruppe

Geschätzter Geschäftspartner

Hiermit möchten wir Sie gerne informieren, dass die Firma osoTec GmbH neu Teil der NEXUS-Gruppe geworden ist. Die osoTec GmbH wird weiterhin unter der Führung von Jürg Ott als eigenständiges Unternehmen innerhalb der NEXUS-Gruppe geführt. Die Ihnen bekannten Ansprechpartner sind unter den bisherigen Kontaktdaten weiterhin für Sie da.

Die Nexus Schweiz AG mit 230 Mitarbeiter*Innen an den Standorten Altshofen, Wallisellen, Zürich, Basel, Lugano und Widnau ist eine Tochtergesellschaft der NEXUS AG. Diese ist mit über 1500 Mitarbeiter*Innen eine europaweit führende Softwareanbieterin im Gesundheitswesen. Von der Gesamthauslösung in der Form eines KIS oder einer Patientenverwaltung über die unterschiedlichsten Fachapplikationen bis hin zur Branchenlösung für Alters-/Pflegeheime sowie Spitex Organisationen und sozialen Institutionen bietet die NEXUS für praktisch jeden stationären Leistungserbringer in 21 europäischen Ländern und im Nahen Osten eine Lösung.

Für Sie als geschätzten Geschäftspartner ergeben sich in der neuen Konstellation eine Reihe von Vorteilen. Während Ihre bekannten Ansprechpartner Sie weiterhin beraten und betreuen, werden wir innerhalb der NEXUS-Gruppe unsere Produkte zügig ausbauen, weiterentwickeln und Ihnen neue zukunftsweisende Funktionen bieten können. Wir freuen uns über diese interessante Aufgabe und auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit mit Ihnen.

osoTec GmbH



Jürg Ott
Geschäftsführer

NEXUS Schweiz AG



Ivo Braunschweiler
CEO NEXUS Gruppe Schweiz